
EXPTE. - 4D ZTIp12  /10-11 

Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE DECLARACION 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

DECLARA 

Su más enérgico repudio por los hechos acaecidos en la localidad de José León 

Suárez partido de San Martín, el pasado 3 de febrero, que le costaron la vida a dos 

jóvenes de dicha localidad. 
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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente 

La información que tenemos a través de los medios de comunicación es muy 

preocupante. Las crónicas policiales nos sorprenden nuevamente con un caso de 

abuso de poder por parte de la policía _de nuestra provincia. 

En este caso nos referimos a los hechos que suscitaron con posterioridad al 

descarrilamiento del tren en el paso ferroviario de Villa La Cárcova, provocado por 

ediles de los cuales al momento se desconoce identidad y el actuar posterior de la 

policía de la Comisaría 43  de José León Suárez. Miembros de la fuerza que prestaban 

servicios en dicha dependencia hirieron de bala a varias personas y terminaron con la 

vida de dos menores Gabriel Ramos de 17 años y Franco Almidón de 16 años de edad. 

Joaquín Romero, de tan solo 19 años que camino a la quema, lugar al que concurría a 

diario en búsqueda de cartón y alimentos para el sustento de su familia, resultó 

gravemente herido de bala y hoy se encuentra en estado reservado en el hospital 

Municipal Dr. Diego E. Thompson, de San Martín. 

La policía de la Provincia de Buenos Aires no puede ni debe permitir que 

hombres de sus filas vuelvan a perpetrar crímenes. Deben ser los primeros en 

denunciarlos. Pero nosotros, los legisladores, debemos brindarle un marco legal a los 

buenos policías para que puedan ser artífices de la depuración de la fuerza. Debemos 

llevar a la división de asuntos internos a un lugar donde sea muy importante su trabajo, 

que el mismo sea reconocido, avalado y premiado por su esfuerzo. Debemos dotar a 

estas instituciones de presupuesto para que puedan llevar adelante su finalidad con 

herramientas tecnológicas y con personal suficiente para que puedan controlar a la 

totalidad de la fuerza. 

Señor Presidente, como dijimos anteriormente estos dos jóvenes fallecidos a la 

fecha, tenían toda su vida por delante. 

Es por todo lo expuesto que solicito a los Señores Diputados que acompañen el 

presente proyecto de declaración. 


